



HAYAT ELGRABLY Carine

CHIRURGIEN-DENTISTE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Mon père, ancien président de l'AMIF, m'a transmis les valeurs du judaïsme, de la solidarité et de l'engagement. Compte tenu des enjeux actuels pour notre communauté, il est important pour moi aujourd'hui de m'engager plus solidement et participer concrètement au développement de l'association, élargir et diversifier le réseau de donateurs. Je me porte candidate pour apporter mon savoir-faire et ma compréhension des actions du FSJU.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Militante engagée depuis toujours, j'ai été vice-présidente de l'Association de Parents d'Elèves à l'EJM pendant 10 ans. Depuis 2018 bénévole au FSJU, je suis très active au niveau de la campagne de la Tsedaka, puis sur toutes les campagnes de collecte du FSJU. Présente au niveau du département de la Philanthropie, j'ai pu soutenir l'effort de collecte auprès des réseaux de l'ouest parisien et du corps médical.

Ambassadrice de la collecte Charidy devenue Actiondon avec mon équipe Haverim depuis 2019.

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Si l'éducation et la jeunesse sont aujourd'hui des missions prioritaires, mon métier de soignant me rapproche aussi des actions humanitaires en France comme en Israël. Je souhaite aussi développer un réseau plus large, notamment auprès du corps médical

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Au cours de la prochaine mandature il semble indispensable de renforcer et développer le réseau de donateurs tout en maintenant la transparence qui est l'atout majeur de notre association.

Mieux comprendre et anticiper les enjeux de demain pour notre communauté sera ma priorité

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

Le FSJU représente aujourd'hui l'institution la plus complète pour laquelle je souhaite représenter ma communauté